

## 新型コロナウイルス感染に関するご報告

2021年5月20日  
社会福祉法人 はるにれの里  
理事長 木村 昭一

社会福祉法人はるにれの里が管理・運営しております事業所から、新型コロナウイルス感染者が確認されたため、次の通り経過報告させていただきます。

### 【生活介護事業所ぱいえ】

2021年5月15日（土）ぱいえ職員が微熱症状のため、医療機関においてPCR検査を受けたところ、翌16日（日）朝、陽性が判明しました。

5月17日（月）、札幌市保健所の指示のもと、ぱいえ職員5名、通所利用者9名のPCR検査を実施し、翌18日（火）の夜、被検査者全員の陰性が確認されました。

ぱいえについては5月17日（月）から閉鎖している状況です。引き続き感染症対策には万全を期し再発防止に努めてまいります。

なお、ぱいえ利用者（グループホーム利用者含む）につきましては、保健所からの指示により5月28日（金）まで健康を観察し、通所利用や外出を控えていただくこととなります。

皆様には、ご不便、ご心配をおかけしてしまい、大変心苦しい次第ですが、利用者の皆様の安全を第一に考えるとともに一日でも早く通常の生活に戻れるよう対応をして参ります。

最後になりますが、個人のプライバシーへ配慮してのご報告となりますことをご了承ください。